

## ASAC79

Depuis sa création, en 1911, l'Automobile-Club n'a cessé de faire la promotion du sport automobile en Deux-Sèvres : *kilomètre lancé à Niort, tentative de course de côte, concours d'élégance en 1934 Place de la Brèche, course sur la plage des Sables d'Olonne en Vendée dès 1924, rallye surprise, rallye ballon ..., circuit des Remparts à Angoulême (16) en 1939...*

En 1952, une association sportive est créée : **l'Association Sportive Automobile de l'Automobile-Club des Deux-Sèvres, l'ASAC79** : *Rallye des Deux-Sèvres - qui deviendra International -, Rallye des 4 Villes autour de Parthenay, Circuit de Vitesse de Bressuire - qui deviendra également international -, Rallye Rouge et Blanc autour de Niort, la piste de karting de Celles sur Belle, Rallye de Breloux la Crèche, Rallye du Val de Sèvre, course de côte de Grifférus, des épreuves de Renault Cross avec des R4 à Fressines, Rallye National du Nord Deux-Sèvres autour de Bressuire...*

Basée au siège de votre Automobile-Club, l'ASAC79 compte une soixantaine de membres (*bénévoles, officiels, pilotes et co-pilotes*).

Aujourd'hui, deux manifestations sportives automobiles pour véhicules anciens sont organisées avec l'aide de votre Club :

- **le Classic Val de Nuit**, rallye historique de régularité qui se déroule de nuit
- **le Classic Val de Sèvre**, rallye historique de régularité FFSA qui se déroule sur deux jours.

Et, bien sûr, l'ASAC79 et votre Automobile-Club participent au **Grand Prix Historique de Bressuire**.

### Stages d'initiation :

l'ASAC organise des stages d'initiation à la régularité pour les pilotes débutants.